



キラリみんな輝く つもりっこ

令和7年10月14日
第12号
益城町立津森小学校

修学旅行に行ってきました・・・本物を通しての学び

10月2, 3日の2日間、6年生は長崎・佐賀方面の修学旅行を行いました。自分たちでコースの一部を考え、しっかりと事前学習に臨んでいただけに、現地に出かけてみて、実際に自分の目で見て、話を聴いて、あるいは体験することで、先人の方や現地の方の想いや願いを肌で感じ取り、あらためて心に響くものがあったことだと思います。



また、修学旅行中、津森小学校の代表としての自覚のもと、立派に活動し、そして、たくさんの学びをした6年生のこれから活躍が楽しみです。

実りの秋：稻刈り体験

9日（木）の5・6校時に3～5年生で稻刈りを行いました。猛暑を思わせる残暑厳しい中での作業となりましたが、子どもたちは、張り切って稻刈りに取り組みました。3年生は初めての稻刈りに歓声をあげながら、そして、4・5年生は、慣れた手つきで上手に刈り取っていました。



今年もJAの青壮年部の皆様方に、管理から稻刈りの指導といろいろな面で大変お世話になりました。ありがとうございました。



有価物回収お世話になりました。

9月27日（土）にPTA主催の有価物回収が行われました。当日は、各地区のPTA総務部員さんをはじめ、保護者の皆様には、朝早くから大変お世話になりました。各地区のトラックが集まるJAのスイカ集荷場で、仕分け作業を行ったのですが、今年もたくさんの有価物が集まりました。

各地区で子どもたちも回収や積み込みに汗を流したことかと思います。有価物回収を通して、勤労や共助の大切さ等、子どもたちにとってもいい学びの機会になったことでしょう。



・・〇〇の秋・・・

まだまだ暑い日が続いているが、暦の上では、「秋真っ盛り」の季節です。

秋は、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋・・・さて、子どもたちは、どんな秋を迎えるのでしょうか？



お知らせ

昨年度まで実施されていた5, 6年生対象の町陸上記録会は、残暑の厳しさと児童への負担等を考慮して、今年から実施されないことになりました。体育の授業の充実等を図り、子どもたちの体力向上に努めてまいります。

